

Zusätzlich zu einer Ozontherapie empfehlen wir eine **Infusions-Aufbaukur**. Hierdurch können die positiven Effekte der Ozontherapie nochmals verstärkt werden! Da für die Ozontherapie bereits eine Venenkanüle gelegt wurde, kann die Infusionstherapie ohne großen Aufwand im Anschluß erfolgen.

Homöopathische Infusionskuren mit natürlichen Heilmitteln

Die moderne homöopathische Komplextherapie als eine Verbindung zwischen klassischer Homöopathie und Schulmedizin bietet heute eine Reihe von Präventionsmaßnahmen- und Therapiemöglichkeiten, um Beschwerden vorzubeugen oder zu lindern, Defizite auszugleichen und Organfunktionen zu stärken. Um dies zu erreichen setzt unsere Praxis Infusionskuren der Firma Biologische Heilmittel HEEL, dem weltweit größten und wissenschaftlich aktivstem Homöopathika-Hersteller, ein.

Vitamin-Aufbaukuren

Hochdosiertes Vitamin C

Ein starker Vitamin-C-Mangel kann vorliegen bei/nach:

- ↓ akuten und chronischen Infektionen
- ↓ unausgewogener Ernährung
- ↓ chronisch entzündlichen Erkrankungen, z. B. Arthritis
- ↓ chronischer Müdigkeit
- ↓ Aufnahmestörungen im Darm
- ↓ Operationen
- ↓ Rauchern
- ↓ verminderter körperlicher Leistungsfähigkeit
- ↓ erhöhter Erschöpfbarkeit und Reizbarkeit
- ↓ verminderter Infektesistenz

Vitamin C schneller verfügbar machen

Bei einem Vitamin-C-Mangel, der ernährungsmäßig nicht behoben werden kann, sind Infusionen ein möglicher Weg, um den Mangel auszugleichen. Im Dünndarm wird Vitamin C über spezielle Transportmoleküle aufgenommen und ins Blut geschleust. Die Anzahl dieser Transporter ist begrenzt, weshalb nur ein Teil der Vitamin-C-Menge ins Blut gelangt. Durch eine Infusion kann viel mehr Vitamin C von unserem Körper aufgenommen werden. Durch Nahrung und Tabletten sind solche hohen Blutspiegel nicht zu erreichen.

Medivitan® - die einzigartige Aufbaukur bei mentalen und körperlichen Erschöpfungszuständen

- ↓ Wirkung wissenschaftlich fundiert
- ↓ Schneller Therapie-Erfolg - spürbare Wirkung meist schon nach der ersten Verabreichung
- ↓ Hohe Therapie-Sicherheit - sicherer und schneller als die orale Hochdosis-Therapie
- ↓ Vitamin B6 + B12 + Folsäure optimal auf den Zellstoffwechsel abgestimmt

Wir bauen das Spektrum unserer Infusionstherapien stetig weiter aus und erstellen einen für Sie

individuell angepassten Behandlungsplan.

Selbstverständlich bieten wir die Infusionstherapie auch als Einzelleistung ohne Ozontherapie an!

Weder die Ozontherapie, noch die Infusionskuren zählen als Kassenleistung, sondern sind **individuelle Gesundheitsleistungen (IGEL)** und müssen vom Patienten selbst getragen werden! Bei Interesse erstellen wir Ihnen gerne einen individuellen Therapieplan und eine Kostenübersicht!



**Haus der Gesundheit
Welzheimer Str. 42
71554 Weissach im Tal**

Tel.: 07191 / 91 30 590

E-Mail:

anfrage@privatarztpraxis-lenz.de

www.privatarztpraxis-lenz.de



*Ihre Gesundheit liegt uns
am Herzen!*

Ozon-Therapie

**Mit Sauerstoffbehandlung
die Bluteigenschaften
verbessern,
das Immunsystem stärken
und
neue Energie gewinnen!**



Wir beraten Sie gerne!

Ozontherapie – mit Sauerstoffbehandlung die Bluteigenschaften verbessern

Bei der Ozontherapie wird ein Ozon-Sauerstoffgemisch verwendet. Die Methode kann bei verschiedenen Erkrankungen zum Einsatz kommen und sowohl innerlich als auch äußerlich angewendet werden.

Bei Ozon handelt es sich um eine besonders energiereiche Form von Sauerstoff, welche im Gegensatz zu normalem Sauerstoff nicht aus zwei, sondern aus drei Sauerstoffatomen besteht. Dafür wird der Sauerstoff meist ultraviolett bestrahlt.

Wirkung von Ozon

Das Ozon wirkt toxisch auf Viren und Bakterien und kann diese abtöten bzw. in ihrer Aktivität hemmen. Außerdem verbessert das Ozon die Eigenschaften der roten Blutkörperchen, wodurch diese den Sauerstoff leichter freisetzen. Dies erhöht die Sauerstoffabgabe und führt dazu, dass der Sauerstoff leichter vom Gewebe aufgenommen wird. Darüber hinaus sorgt das Ozon für eine bessere Flexibilität und Verformbarkeit der roten Blutkörperchen, wodurch der Sauerstofftransport optimiert wird. Da das Ozon zudem die weißen Blutkörperchen anregt, werden zusätzlich die körpereigenen Abwehrkräfte gestärkt.

Ozon hat folgende Eigenschaften:

- Immunmodulierend, immunaktivierend
- gefäßerweiternd
- viruzid (= Viren abtötend)
- bakterizid (= Bakterien abtötend)
- fungizid (= Pilzabtötend)
- entzündungshemmend
- positive Beeinflussung der Blutfließigenschaften
- Verbesserung der Zellatmung
- Aktivierung des Stoffwechsels
- direkte Beeinflussung der mitochondrialen Atmungskette

Art der Anwendung der Ozontherapie

Die Ozontherapie kommt in unterschiedlichen Formen zur Anwendung.

Man unterscheidet:

- kleine Eigenblutbehandlung
- große Eigenblutbehandlung
- Beutelbegasung
- rektale Begasung mit Ozon

In unserer Praxis kommt die große Eigenblutbehandlung zum Einsatz, in speziellen Einzelfällen ist auch eine Beutelbegasung möglich.



Große Eigenblutbehandlung

Für die große Eigenblutbehandlung werden dem Patienten ca. 150-200 ml Blut unter sterilen Bedingungen - wie bei einem Aderlass - aus der Armvene direkt in eine sterile Einwegtropfflasche entnommen. Dieses Blut wird mit einem Ozon-Sauerstoff-Gemisch angereichert und anschließend als Eigenblut-Transfusion zurückgegeben.



Anwendungsgebiete der großen Eigenblutbehandlung:

- Revitalisierung bei chronischer Erschöpfung oder Antriebslosigkeit
- Stärkung des Immunsystems
- Hepatosen (Leberwert-Erhöhen)
- Durchblutungsstörungen z.B. Arteriosklerose, Hörsturz, Angina Pectoris
- Chronische Darmentzündungen z.B. Colitis ulcerosa, Morbus Crohn
- rheumatische Erkrankungen
- Arthrose
- Stoffwechselstörungen, z.B. Diabetes mellitus
- Allergien
- Niedrig dosiert als Zusatztherapie bei Krebserkrankungen aufgrund einer generellen Immunaktivierung
- Behandlung virusbedingter Erkrankungen, z.B. Herpes, auch bei Post/Long-Covid
- Migräne
- Hormonstörungen (Menstruationsprobleme, Impotenz)
- Bei unerfülltem Kinderwunsch zur Steigerung der Leistungsfähigkeit in Business und Sport

